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THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
E V E R Y  R I G H T

国際会長主題
 「信念のあるミッション」
 “Mission with Faith”

東日本区理事主題
 「原点に立って、未来へステップ」
 “Stand at the origin and
   take a step for the future”

アジア会長主題  
 「愛をもって奉仕しよう」
 “Through Love,  Serve”
富士山部部長主題
 「みんなで参加・みんなで奉仕」
 “Let’s  join  together !
   Let’s  work  for  sommuity  service !”  

熱海クラブ
会 長 主 題

学びて育てるＹ’ｓの心
Learn & Develop Y’s Spirit［強調月間］

ＬＴ

１月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

42 名
2 名
1 名
32 名
37 名
1 名
5 名
 2 名
82.1 ％
計 77 名

ス マ イ ル

 ２ 月
累 計

53,000円
510,000円

ＹＭＣＡ基金

 ２ 月
累 計

3,109円
23,212円

ＢＦ基金 １2 月
切 手
累 計
現 金
累 計

 ０kg
 ０kg

24,000円
243,000円

１ 月メーキャップ １ 月訂正出席率

7 名 100 ％

＊ 結婚記念日おめでとう ＊

Happy Bithday
＊お誕生日おめでとう＊

Happy Wedding
             Aniniversary

6日

17日
野田 進 君
齊藤 栄 君

深 沢  勇 弘 君・弘　美 さん

西 島  智 仁 君・照　子 さん

鈴 木  恵 次 君・美香子 さん

4日
11日
18日

･･･ メネット ･･･

13日 後藤 南海子さん

17日 八代 一雄 君
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今月の聖句

会　   長　二見 康一 君
山田 光一 君
全　　員　

山崎 英史 君
会　   長　二見 康一 君
会　   長　二見 康一 君

ＥＭＣ委員会
津田 博之 君 

富士山部部長　久保田康正 君

 
書　   記　大川 貴久 君
次期会長　鈴木 恵次 君

各 委 員 会
司　　会　

梅原 郁夫 君
親睦委員会
各 委 員 会

Ｂ副会長　西島 智仁 君
会　 長　二見 康一 君

日　 時・・・３月2８日（月）18：30～
会　 場・・・熱海後楽園ホテル
受　 付・・・草柳 義則 君　越村 修 君
司　 会・・・小原 進一 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1.台中クラブ来訪御挨拶
  1.入  会  式
  1. 食前の言葉
  1. 乾　　杯
  1. 会　　食
　　　　～～フレンドリータイム～～

  1. 書記報告
  1.次期所属委員会発表
  1. 委員会報告
  1. 誕生日・結婚記念日
  1. 卓話「熱海学③」
  1.スマイル
  1.出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

2016年 ３月例会プログラム

▲

2016年３月３日（木）熱海ＹＭＣＡセンター18：00～20：30
司 会：鈴木 健之 理事
◎理事長挨拶　竹内 敏朗 理事長
■クラブの現況報告
［藤間理事］

［小原会計］

［石川委員］

［土屋委員］

［仲澤委員］

［青木利委員］

［牛田、久保田委員］

［勝又委員］

［江馬、鈴木健委員］

■ ５月１４日（土）に総会開催

３月２９日１４時より起雲閣に於いて熱海少年少女合唱団の発表会が
行われます、グローリークラブが支援しています。
熱海クラブのスキー教室は2月６・7日清里スキー場にて実施。
富士宮クラブ２０周年記念例会参加のお礼と小学生の鱒の成育の　
観察と報告に各所から賛辞があったと報告。
下田市主催の花の風車に杉の子作業所の人達を支援しメンバーが参
加します。３月１９日に第３回子供筝曲の会を開催、継続事業とするべ
くメンバー、メネットが参加します。
中学生招待サッカーを3月5・6日に開催し、富士市内から１６校、市外
中学校から１６校の参加で盛会に終了。
　三島クラブ YS 農園にて収穫したものを親の居ない子供達を支援す
る三島恵明学園に寄贈しました。
　　　 伊東クラブ主催スキー教室は清里スキー場にて生徒７１名、メ
ンバー１５名参加。
会館利用状況、一時休会していた、ダンススクールアイズは責任者が
変わり再会しました。
 　　　現在の維持会員募集状況２７名です。

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜３月理事・運営委員会＞

第9回 役員会報告
平成28年３月４日（金）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  二見 康一
● 報告事項
１．３月の予定の件................................................................... 報告
２．富士山部第3回役員会・評議会の件............................... 報告
３． ＩＢＣ台中クラブ来訪の件........................................... １４名来訪
４．熱海市社会福祉協議会評議員の推薦の件........鈴木恵次ワイズを推薦
５．橋洗い（御成橋清掃）の件........................................... １０名参加
６．その他

● 議  題
議長  Ａ副会長  鈴木 恵次
１．３月例会プログラムの件...................................................... 承認
２．スキー教室決算の件.......................................................... 承認
３．お年玉年賀切手収集の件.......... 安田ワイズの１７２枚を日本区へ送る
４．区・部送金の件................................................................... 承認
５．台湾地震募金の件.................. 3月例会に募金をして台中クラブに寄贈
６．東日本区大会（長野）の件........................................................ 承認
７．その他

*次回会合：４月4日（金）

4月 例会担当予告 ≪例会日≫ ４月２7日

受 付

司 会

信 条

泉明寺みずほ君
池田直文君

食前の言葉

閉会の言葉

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

グローリークラブ
}}
グローリークラブ

二 見 康 一
小 原 進 一
橋 本 一 実

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 齊藤 栄・泉明寺みずほ・小石川冨美江
事務所（〒413-8799） 静岡県熱海郵便局内私書箱37号

TEL・FAX（ 0 5 0 ）7 5 0 2 - 2 6 1 0

CHARTERED.DEC.15.1963

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net 〈例会日〉毎月第 4月曜日 午後 6:30 ～ 9:00　〈会場〉熱海後楽園ホテル TEL 0557-82-0121

2月 例会報告 ［編集部］

　２月例会は２月２２日起雲閣音楽サロンで開催されまし
た。今月は二見会長が今年度最も力を入れた例会で、卓
話を一般開放してワイズの理解を広めることを目的にし
ていました。一般を含めてビジターが３７名参加しました。
　講師は伊藤佳子 LPGA 副会長で、演題は「女子プロゴ
ルフの力」です。LPGA の青少年に対する関わりや、ゴル
フを楽しく上手になるアドバイスをたくさん話していた
だきました。大変わかりやすい話でゴルフをしない人も楽
しんでいました。
　また、プログラム内で次期Ｂ副会長・委員長の指名があ
りました。次期の役員が出そろい、いよいよ鈴木丸の出向
準備です。みなさんがんばりましょう。



富士山部監事　青木義美

富士宮クラブ２０周年記念例会へ参加して

　２月２１日（日）富士宮クラブ２０周年
記念例会が定例会場の富士宮パテオンに
て開催された。参加者数渡辺理事、利根
川次期理事を始め約１００名、熱海クラブ
からは１２名もの参加者があったが当初少

数で栗本、大川ワイズのご努力でこの人数まで確保出来た。
ワイズという国際団体の組織を考えるとこういう席に多くのメ
ンバーに参加してもらい見識を広くしてもらいたいものだ。
　さて、開会１１時という昼間の例会形式をとり登録費も
６，０００円というリーズナブルに抑えたのは富士宮Ｃのご
努力がうかがえる。どちらかというとワイズイベントが派手
な形になってきている中、素晴らしい事である。記念例会の
イベントとして富丘小学校の紅マスの養殖の発表が約１時
間プロジェクターと小学生の報告という形で披露があった。
命の大切さ、継続の大切さをテーマに富士宮Ｃが援助して
ここまで出来たという感動の発表であった。

山田　修司

次期Ｂ副会長に任命されて

　私が熱海クラブに再入会してＩＢＣ
委員長を三期、親睦委員長を一期務め、
来期は何もないだろうと思っていた矢
先、二月例会において突然にＢ副会長
の指名があり戸惑いと不安で頭の中が

真っ白になった次第です。
　後日、鈴木次期会長より電話を戴き熱意に負けＢ副会長の
職を引き受けることにいたしました。しかし冷静に考えると
私は今年７９歳になり、役職が全う出来るか心配に成ります。
幸い、我がＢグループは優秀な委員長がそろっており、すば
らしい事業が出来ると信じております。
　熱海ワイズでは、月に一回以上の委員会を開催するとい
うルールがあります。各委員長が活発に委員会を開催して
各事業を考案・計画し、その事業が成功裏に終了するよう
サポートするのがＢ副会長の役目と思っております。
　どうか一年間Ｂグループの各事業が全う出来ますよう、
各委員会・委員長さんのご協力をお願いいたします。

スキー教室 感想文集

山田崇弘

菅原眞斗

仲栄真大夢

深澤慶樹

波津秀紀

高杉士憧

永井笙

二見いぶき

野口璃梨香

若林虎太朗

山田真輝

榎本浬子

中村桃華

               スキー場は 1日目・2日目もすごく混んでいて、
それだけ来ているのかと思いました。スキーは、ジャンプが
前は出来なかったけど、今は出来るようになりました。中級
コースは前よりはマシになったけど、まだまだ滑れませんで
した。今回もすごく楽しかったです。   
               このスキーは、二回目でＢコースに入ったら、前
回とは大ちがいで滑れるようになっていました。それで高い
所で滑ったら転んでばかりでした。来年もスキーをやりたい
です。高い所を転ばずに滑りたいです。
                   ぼくは、スキーをしたのが初めてで、滑れる
かなと思っていましたが、意外とかんたんだったので楽し
かったです。また、きかいがあったらきたいと思います。
               ぼくは、久しぶりにこのスキー教室にきました。
最初はちょっと滑れなかったけど 2日目にはうまく滑れるよ
うになりました。よかったです。
               ぼくは、今回のスキーが2回目でした。この前の
スキーではうまく滑れませんでした。でもコーチのしどうが
よくて、今回は上手にたのしく滑れました。
                初めてのスキー楽しかったです。
           楽しかったです。
                  二年ぶりのスキーだったけど、けっこう滑れ
ました。中級者コースも滑れて、よかったです。来年もこら
れたらきたいと思いました。
                   私は、初めて参加しました。最初は少し不安
なこともあったけど、友達やスタッフの方々と楽しい 2日間
を過ごすことができました。スキーの時は、インストラクター
の先生がていねいに色々と教えてくれたので、すごくわかり
やすくて少し上達したと思います。フリーの時も友達とリフ
トに乗っている時はたくさんしゃべって、滑っている時は友
達の滑りを見たりして少し勉強にもなりました。夜はたまた
ま5年生女子みんなと同じ部屋になったのでトランプをした
りしゃべったりして楽しい夜を過ごすことができました。
ロッジのすべてのご飯がとてもおいしかったです。次は参加
できるかわからないけど、できたら参加したいと思います。
                   スキーが楽しかったです。はじめて坂が急な
ところを滑れました。
               楽しかったです。フリーのときにいっしょに滑れ
てよかった。
　　　　　いろいろ教えてもらってうしろむきで滑れるよ
うになりました。楽しかったです。もうちょっと夜ふかしをし
たかったです。来年も行きたいです。あたらしい友達ができ
てよかったです。
               私が一番心にのこっているのが、いきおいよく
滑っていままで感じたことがない事ができてよかったです。
そして新しい友達もできたのでよかったです。
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(^^♪ 次回号へ続く ▼ ▼ ▼

　２月６日（土）～７日（日）清里サンメドーズ
スキー場に於いて参加児童男子１８名・女
子１６名の計３４名にて両日天候にも恵ま
れ、無事実施出来ました事をご報告致します。
　今回は残念ながら二見会長の都合が合わ

ず参加することが出来ませんでした。インフルエンザが懸念
される季節でもあり当日ドタキャンを恐れていましたが、集合
時間５時にみんな元気よく集まってくれて幸先良いスタート
です！･･･が委員長の私は長男がインフルエンザにかかってし
まったので、子供達と一緒にバスに乗るのは無理と判断し自
走で追いかけることにしました。青木御夫婦・深澤御夫婦・大

到着。今回驚いた事に現地スタッフによるお出迎えがありまし
た。昨年何かトラブルがあったんでしょうか？青木さ～ん(^^)/
　天気は良好！今回の参加児童は約半数が初めての子供達で
残り半数はバリバリ滑れる子供達、インストラクターによるス
キー教室は初心者を中心に進めて頂きました。これにより本当
に初めて？っと思うくらい初めての子供達は上達！今年よりス
ノーボードも解禁になりゲレンデ併用で不安に思いましたが無
事に事故・ケガもなく安心しました。青木・大川Ｙｓがゲレン
デ警備隊に変身し頑張って頂きました。
　青木・深澤メネットが女子のケアーを中心に部屋割りなど、
本当に頼りになります！子供達は風呂に入り食事を頂き就寝
時間まで部屋で楽しい時間を過ごしました。今回の子供達は
子供らしく素直でとても可愛い！
　夜になり沢山の差し入れを持って、栗本Ｙｓと元メンバー
の斉藤さんが参加してくれました。
　２日目も天気良好、斉藤隊員も警備に加わって頂き、子供達
の安全を守ります。子供達からは「午前中しか滑れないの？
午後も滑りたい！」とのうれしい声も飛び交い無事に終了。
少し時間が余ったので感想文を子供達に書いてもらい帰路へ。
　またまたビックリ！現地スタッフによるお見送りを受け現
地退散！私事ですが、バスの後を追い私も颯爽と退散！っの
はずが、その直後路面凍結により路肩雪の壁に激突し亀状態！
現地スタッフのお力をお借りする羽目に、加えて青木Ｙｓ・栗
本Ｙｓ・斉藤さんのレスキューにより脱出成功！バスに無事合
流。ご協力感謝申し上げます。
　バスは無事に事故やトラブルもなく来宮駅到着。保護者の
皆様に事故・ケガもなく無事終了をご報告しました。今回と
ても良いスキー教室だったと思います。ご協力頂いたすべて
の方に感謝申し上げます。ありがとうございました。

青少年委員長　梅田 邦彦

スキー教室
熱海ＹＭＣＡ ２月６日（土） ・７日（日） 清里サンメドーズスキー場


